



EINE BENEFIZFAHRT MIT DEM FAHRRAD

2X 65 JAHRE EHEMALIGE SCHÜLER – 265 KM ZUM
GEBURTSORT VON WERNER VON SIEMENS NACH LENTHE.

65
JAHRE
WERNER VON SIEMENS
REALSCHULE

265 KILOMETER ZUM GEBURTSORT VON WERNER VON SIEMENS

Die Zahl 65 spielt im Jahr 2025 eine besondere Rolle: Die Werner-von Siemens Realschule Düsseldorf hat Geburtstag!

Zwei ehemalige Schüler der Schule, **Andreas Merten und Dirk Sauerborn**, werden in diesem Jahr ebenfalls 65. Die beiden radeln am **2. Juni 2025** los – Ziel: Lenthe in Niedersachsen. Dort ist der Geburtsort des Namensgebers der Schule. Eine pedalierende Hommage an den großen Wissenschaftler!

Ernst Werner von Siemens war ein deutscher Erfinder, Elektroingenieur und Industrieller. Das E-Bike wäre ohne seine Erfindungen nicht denkbar!

Deshalb geht's mit und ohne Elektrik auf die Reise! Zu bewältigen sind insgesamt 265 km mit ca. 1300 Höhenmetern. Der Clou: **Jeder Kilometer** kann für **6,50€** erworben werden.

Das eingenommene Geld kommt als Spende an den Förderverein der Schule zugute.

SO SIND SIE DABEI

Sie zahlen 6,50€ (oder ein Vielfaches) auf das Konto des Fördervereins mit dem Betreff „Lenthe“ ein. Sie erwerben damit einen (oder mehrere Kilometer) der Strecke. Das eingezahlte Geld kommt schulischen Projekten zugute.

Bankverbindung

Verein der Freunde und Förderer der Werner- von-Siemens-Realschule e.V.

IBAN: DE39300501100019125681

Bei Spenden über 300,- € erhalten Sie eine Spendenbescheinigung. Es bedanken sich für Ihre Spende: Andreas Merten Dirk Sauerborn